



9 de octubre de 1944

## La nueva Estación de Autobuses

**Burgos.**— La capital burgalesa ha estrenado hoy una moderna Estación de Autobuses construida sobre el solar que ocupó el convento de las Madres Calatravas, ubicada entre las calles de Miranda y Aranda de Duero. La construcción, a cargo del Ayuntamiento, se inició en 1939 sobre un proyecto del arquitecto José Luis Gutierrez Martínez. Su explotación por 50 años le ha sido adjudicada a la empresa madrileña Auto-Estaciones, que en el plazo de 5 años tendrá que construir una nueva. En presencia de numerosas autoridades locales la inauguración de la nueva Estación de Autobuses ha estado presidida por



**Ayer fué inaugurada la Estación de Autobuses**  
Presidió el acto, en nombre del ministro de Obras Públicas, el director general de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por carretera

el director general de Ferrocarriles, Tranvías y

pesetas. La Estación de

Autobuses de Burgos cuenta con 12 andenes para vehículos, taquillas, consigna, oficinas y otras dotaciones como un restaurante con capacidad para cien personas, hospedería e incluso una clínica de urgencia .

*Se ha dotado al edificio de todos los servicios más adecuados, entre ellos los de hotel y comedor, para uso de los viajeros. Los andenes, amplios y suntuosos, podrán albergar hasta 12 vehículos a un mismo tiempo*

Transportes. Su construcción se inició en 1939 y ha supuesto una inversión municipal de cerca de dos millones de